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 私たち生徒会の前期のねらいは、重点委員会を月ごとに定め、

一つ一つの委員会と連携を深める中で、各活動でのよさを全校

に広めることです。 

4、5月の重点委員会は放送文化委員会と図書委員会です。新

入生歓迎会で説明があったように 5 月 28 日に体育大会があり

ます。この体育大会に向け、生活得点として、放送文化委員会、

図書委員会、学習の三つの項目で日常生活を高めます。学習で

は、学習長と協力して、2分前着席を項目とします。今年度の体

育大会も去年と同様に学年別で行います。しかし、去年と違い、

生活得点を総合得点に加点し、総合団優賞を決めます。この体

育大会を通して、「学級・学年・全校の団結力を高めること」、

「生活得点で時間行動への意識を高め、日常生活をより良くす

ること」そして「生活得点や競技でわからないことなどを異学

年との関わりで解決すること」などを達成できるように生徒会

は動いていきます。 

また、体育大会後も重点委員会と協力するのはもちろんのこ

と、「縦のつながり」を大切にして活動していきます。そのため

に、アンケートを積極的に実施し、全校の意見を取り入れてい

きたいと思います。さらに、外国籍の人からも意見が聞けるよ

うに工夫もしていきます。生徒会スローガン『共に創る～関わ

る・つながる・築く～』の達成のためにたくさんの仲間と関わ

り、みんなで成長していけるよう、まずは生徒会執行部から積

極的にみなさんと関わっていきます。前期生徒会活動にご協力

をよろしくお願いします。 


